

AGENCIA UNO



El Presidente Boric participó en la inauguración de las obras.

Parten obras de la Línea 9 del Metro: conectará 8 comunas

Se extenderá por 27 kilómetros y su primera fase se inaugurará en 2030.

Con la presencia del Presidente Gabriel Boric ayer comenzó la construcción de la Línea 9 del Metro, que tendrá una extensión de 27 kilómetros y beneficiará a 2 millones de personas.

La inauguración de las obras se realizó en La Pintana, donde se emplazarán los talleres y cocheras de esta línea que unirá a esa comuna y el centro de Santiago en sólo 35 minutos. Pasará por Recoleta, Santiago, San Miguel, San Joaquín, La Granja, San Ramón, La Pintana y Puente Alto.

La construcción de la Línea 9, que tendrá 19 estaciones, se realizará en tres etapas. En la primera, que se inaugurará en 2030, considera 10 estaciones entre Santiago y La Pintana. En el segundo tramo, que se estrenará en 2032, se agregarán cuatro estaciones entre

Recoleta y Santiago; mientras que en la última etapa, que se abrirá en 2033, se abrirán cinco estaciones entre La Pintana y Puente Alto.

La inversión será de US\$2.733 millones y generará 20 mil empleos considerando todas las fases del proyecto.

“Acá no sólo estamos construyendo infraestructura, estamos construyendo justicia. Estamos construyendo ciudad de una manera distinta”, dijo el Presidente Boric.

El presidente de Metro, Guillermo Muñoz, expresó a radio Cooperativa que la Línea 9 “seguirá derecho por el eje Santa Rosa hasta llegar a La Pintana” y destacó que la estación Cal y Canto se va a transformar en una combinación cuádruple: “Además de la Línea 2 y 3, (la estación) va a recibir la Línea 7”.